

Gratis-Heft präsentiert von **FamilyHome**

Ausgabe 7-8/2016



hurra-wir-bauen.de

Fertigbau

modern mit Tradition



EINLEITUNG

ALLES RUND UMS
FERTIGHAUS



WIR GRATULIEREN DEN JUBILAREN 2016!

Eine Erfolgsgeschichte

Manche Dinge gewinnen mit zunehmendem Alter deutlich an Attraktivität. Mit mehr als 75 Jahren Holzbautradition füllt Beilharz-Haus dieses Sprichwort seit Anbeginn mit Leben. Über 1.200 von Beilharz gebaute Häuser sind sichtbare Belege für eine Kompetenz, der es gelingt, Tradition und Innovation in Einklang zu bringen.

Dokumentation: Beilharz

Bereits im Gründerjahr 1938 fand der Innovationsgeist des Unternehmens seinen Ausdruck in der umfangreichen Produktpalette aus Rodelschlitzen, Waschmaschinen und Schrotmühlen. In den 50er-Jahren folgte die Entwicklung einer Straßenkarre, die drei Maschinen in sich vereint: Transportgerät, Schneeräumer und Streugerät. Dieses Produkt besicherte Beilharz eine bemerkenswerte Expansion. Binnen zehn Jahren erhöhte sich die Mitarbeiterzahl um satte 50 Prozent, begleitet vom Neubau von fünf Werkhallen, eines Büros sowie eines Lagergebäudes. Inzwischen ist Beilharz auch international zu einer festen Größe geworden, was insbesondere auf die Fertigung von Straßenleitpfosten zurückzuführen ist, die national wie international Land- und Bundesstraßen sowie Autobahnen säumen. Die Produktion von Straßenwärterhäuschen in den 50er-Jahren mit ihren Beilharz-typischen Schräggiebeln führte zu einer ungeahnten Popularität des Unternehmens im ganzen Land. Und legte den Grundstein für einen weiteren Geschäftszweig: den Bau von Fertighäusern.

Vier Säulen für ein Fundament

Das eigene Zuhause spielt eine zentrale Rolle im Leben. Das gilt für ein individuell geplantes Architektenhaus ebenso wie für ein flexibel konfigurierbares Modulhaus. Deshalb setzt Beilharz-Haus auf ein solides Fundament aus vier Säulen: Ökologie, Architektur, Qualität und Sicherheit. Den ökologischen Anspruch erfüllt unter anderem der Einsatz von nachhaltig bewirtschaftetem Holz aus heimischen Wäldern sowie von umweltfreundlichem Dämmmaterial wie etwa Mineralwolle für maximale Energieeffizienz. Dass die fertigen Objekte innen wie auch außen ein absoluter Hingucker sind, verdanken sie der über Jahrzehnte gewachsenen architektonischen Erfahrung des Beilharz-Teams.

Firmenchefin Daniela Schweizer legt großen Wert auf persönliche Kontakte, denn der Bau eines Hauses ist eine Frage des Vertrauens. Um der enormen Komplexität solcher Projekte Rechnung zu tragen, bündelt Beilharz-Haus alle Kompetenzen unter einem Dach. Zu den Mitarbeitern zählen neben Fachberatern, Architekten und Bautechnikern auch Bautechniker, Bauleiter und Zimmerer. Sie sind die Garanten für Termintreue sowie die Auslieferung zum vereinbarten Festpreis. Sämtliche Leistungen – von Architektenleistung über Baugesuch und Werkplanung bis hin zu Bauleitung und Keller – erhält der Bauherr aus einer Hand. Mit nur einem Vertragspartner.



TRADITIONSREICHES FAMILIENUNTERNEHMEN:

Oben: Der Firmensitz anno 1950. Unten: Ein modernes Beilharz-Haus heute.



Die Mitarbeiter von Beilharz:



GUT ZU WISSEN

Firmenname:
Beilharz GmbH & Co. KG

Firmengründung:
1938

Geschäftsführung:
Stefan Beilharz, Daniela Schweizer

Produktionsstätte:
72189 Vöhringen



www.beilharz-haus.de